

Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

Firstfeier bei neuem Wohnprojekt in Thaur

THAUR (05.07.23). Die NEUE HEIMAT TIROL (NHT) errichtet in der Moosgasse eine Wohnanlage mit 14 Eigentumswohnungen samt Tiefgarage. Die Bauarbeiten schreiten zügig voran: Diese Woche wurde die Dachgleiche gefeiert. Die Fertigstellung und Übergabe sind für das Frühjahr 2024 geplant.

„Die NHT errichtet immer öfter geförderte Eigentumswohnungen. Allein im Bezirk Innsbruck-Land sind derzeit drei Projekte mit insgesamt 42 Wohneinheiten in Bau“, berichtet **NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner**: „In Zeiten strenger Eigenkapitalvorschriften und hoher Finanzierungskosten für Wohnungswerber sind diese Projekte ein wichtiges Signal.“

Bürgermeister Christoph Walser ergänzt: „Die gemeinnützigen Wohnbauträger in Tirol sind eine wichtige Säule für leistbares Wohnen. Wir haben in unserer Gemeinde zuletzt einige Bauvorhaben erfolgreich umgesetzt und damit den wachsenden Bedarf abdecken können. Auch dieses Projekt war bereits weit vor dem Spatenstich ausverkauft.“

Eine 75 m² große Drei-Zimmerwohnung kostet rund 346.000 Euro. Die Wohnungen weisen dabei eine hohe Wohnqualität mit großen Fensterelementen, vorgelagerten Freibereichen, Fußbodenheizung sowie Komfortlüftung auf.

Die NHT investiert im Rahmen des Projekts insgesamt 5,6 Mio. Euro.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Vandory):

Firstfeier in Thaur: NHT-Geschäftsführer Hannes Gschwentner (li.) und sein designerter Nachfolger Johannes Tratter (re.) freuen sich mit Bürgermeister Christoph Walser und Architekt Dietmar Ewerz über den Baufortschritt.

Für weitere Informationen:

Hannes Gschwentner
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL
Tel.: 0512 3330 101
E-Mail: gschwentner@nht.co.at
www.neueheimat.tirol